

SÍNTESIS INFORMATIVA

Sábado 06 y Domingo 07 de Julio 2024

SECRETARIA DE CULTURA CAPITALINA

PROCINE: Muestra de Cine de los Pueblos Originarios y Afrodescendientes

Día	Sección	Medio	Autor
05 / 07 /2024	Cultura y Espectáculos	<u>periodistasunidos</u>	Redacción



Periodistas Unidos, Ciudad de México, 05 de julio de 2024.- El Centro Cultural El Rule Comunidad de Saberes, recinto perteneciente a la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, celebra su séptimo aniversario con el programa *Peuali. Creando cultura desde el origen*, este sábado 6 de julio, a partir de las 10 horas, con exposiciones, danza tradicional prehispánica, teatro, el lanzamiento de un podcast, un juego de mesa con representaciones mexicas y presentaciones musicales, como la del reconocido flautista y director de orquesta Horacio Franco.

El espacio cultural, ubicado en Eje Central y Francisco I. Madero, se encuentra cerca de los sitios donde se ubicaban los centros ceremoniales mexicas más importantes del actual Centro Histórico de la Ciudad de México, y fue construido sobre lo que en la época prehispánica fue la Casa de las Fieras del Emperador Moctezuma, conocido también como Vivario de Moctezuma, lugar donde eran llevados animales distintos de todos los rincones del imperio como ofrenda a los tlatoanis.

FARO DE ORIENTE: Reggae Pa' L Oriente, Tributo al Zopi

Día	Sección	Medio	Autor
07 / 07 /2024	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle



Ciudad de México.- Con una emotiva jornada llena de música y baile, la Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Oriente rindió homenaje póstumo a Gerardo Pimentel, conocido como "El Zopi", el pasado sábado 6 de julio. El evento, titulado "Reggae pa'l Oriente. Tributo al Zopi", congregó a más de 10 mil personas que se reunieron para celebrar la vida y legado del músico, locutor, tallerista y activista.

El homenaje, organizado por la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, contó con la participación de destacadas bandas y artistas como Los Rastrillos, Los de Abajo, La Comuna, Selecter Joshua, Ganja, Dany Soul y Jon Skanking, quienes llenaron de energía y vibraciones positivas el recinto cultural.

Argel Gómez Concheiro, director general de Grandes Festivales Comunitarios de la Secretaría de Cultura capitalina, expresó su agradecimiento a todos los músicos que participaron en el concierto para conmemorar la vida de Gerardo Pimentel. "Celebrar la vida, junto con todos ustedes, es el mejor homenaje para nuestro querido 'Zopi' y también es el mejor homenaje para el reggae, para la fiesta, para el amor", declaró.

Además de su carrera musical, "El Zopi" dedicó gran parte de su vida a impartir talleres de música, periodismo y producción radiofónica en la comunidad de Iztapalapa y la zona Oriente de la Ciudad de México, dejando un legado de conocimiento y pasión por el reggae que continuará inspirando a futuras generaciones.